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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка предложений по совершенствованию функционирования территориальной подсистемы Единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций (РСЧС) в Вологодской области». Данная работа посвящена функционированию территориальной подсистемы РСЧС в Вологодской области и его совершенствованию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ нормативных документов, регламентирующих функционирование системы РСЧС. 2. Анализ функционирования территориальной подсистемы РСЧС в Вологодской области. 3. Анализ применения подсистем РСЧС для предупреждения и ликвидации наводнений в городе Великий Устюг. 4. Разработка предложений по совершенствованию функционирования РСЧС в Вологодской области Российской Федерации. В работе были проанализированы статистические данные о ЧС на территории Вологодской области. Подробно рассмотрена структура Вологодской территориальной подсистемы РСЧС, проанализирована информация о Вологодском городском звене. Рассмотрен вопрос использования сил и средств. Проанализирована система мониторинга и прогнозирования ЧС. Рассмотрен вопрос применения подсистем РСЧС для предупреждения и ликвидации наводнений в городе Великий Устюг Вологодской области. В результате предложены мероприятия по развитию системы управления, по снижению риска возникновения наводнений, проведен расчет оптимального количества сил и средств для ликвидации последствий наводнений и для ликвидации пожаров.
        

        
          The theme of the final qualification work: «Development of proposals for improving the functioning of the territorial subsystem of the Unified State System for the Prevention and Elimination of Emergencies (RSChS) in the Vologda region». This work is devoted to the functioning of the territorial subsystem of the RSChS in the Vologda region and its improvement. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis regulations governing the functioning of the RSChS system. 2. Analysis of the functioning of the territorial subsystem of the RSChS in the Vologda region. 3. Analysis of the use of RSChS subsystems for the prevention and elimination of floods in the city of Veliky Ustyug. 4. Development of proposals for improving the functioning of the RSChS in the Vologda region of the Russian Federation. The paper analyzed the statistical data on emergencies in the territory of the Vologda region. The structure of the Vologda territorial subsystem of the RSChS is considered in detail, information about the Vologda city link is analyzed. The issue of the use of forces and means is considered. The system of monitoring and forecasting emergencies were analyzed. The issue of using RSChS subsystems for the prevention and elimination of floods in the city of Veliky Ustyug, Vologda region is considered. As a result, measures were proposed to develop the management system, to reduce the risk of floods, and the calculation of the optimal number of forces and means to eliminate the consequences of floods and to extinguish fires was carried out.
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